



## Cámara de Diputados recibe minuta de 'supremacía constitucional'

CIUDAD DE MÉXICO (CARLOS LORET DE MOLA).- Una vez aprobada en el Senado la reforma de supremacía de Morena, fue recibida por la **Cámara de Diputados** y se instaló la Comisión de Puntos Constitucionales. El líder de los morenistas, **Ricardo Monreal**, reveló que el plan es que se apruebe el fin de semana en comisiones. "Se convoca a reunión de la Comisión, puede ser el sábado, el domingo, el lunes, el día que ellos determinen. Al reunirse el domingo tiene que darse aprobado el dictamen".



[https://1drv.ms/v/s!Ao\\_k\\_mQyjfF1wEUV5V1j5qQGSPmq?e=O7dw9D](https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjfF1wEUV5V1j5qQGSPmq?e=O7dw9D)